

MAÎTRISE EN PSYCHOLOGIE
ORIENTATION PSYCHOLOGIE CLINIQUE
COURS ET CONFÉRENCES

Jeudi 8 octobre 2020
18h15-20h00
Uni Mail, Salle MR290

Dre Felicia Dutray

Psychiatre-psychothérapeute FMH,
Médecin responsable CPM Appartenances Lausanne

**« La théorie de l'attachement vue de la psychiatrie
transculturelle – ou de la nécessité de se décentrer »**

Aujourd'hui la théorie de l'attachement est devenue un outil indispensable dans le travail clinique avec enfants et adultes. Dans cet exposé, je situerai l'émergence de la théorie de l'attachement dans le contexte de la culture occidentale et je questionnerai sa validité dans des cultures non-occidentales. A travers des cas cliniques tirés de mon travail avec des familles migrantes et réfugiées, je montrerai l'intérêt de cette théorie en situation transculturelle ainsi que le décentrage nécessaire pour l'utiliser en clinique de manière adaptée.